Studio

24 m?
Réf. VMC2136

1590 000 €

Monaco

Appartement a vendre (98000)
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Ce joli studio entierement rénové, a été aménagé et meublé avec
beaucoup d'ingéniosité.Monaco Ville est le centre historique de la
Principauté, ou l'on trouve le fameux Palais Princier, le musée
océanographique et des petites ruelles atypiques.Une belle terrasse
permet de profiter de la splendide vue sur le port et la mer.Ce studio se
compose d'une piece principale avec placards et coin cuisine, une salle

de douches, belle terrasse.

This lovely studio has been completely renovated, furnished and decorated with
great care.Monaco Ville is the historical center of the Principality, where you can find
the famous Prince's Palace, the ocacute museum and small atypical streets.A
beautiful terrace allows you to enjoy the splendid view of the port and the sea.This

studio consists of a main room with cupboards and kitchenette, a shower room,

beautiful terrace.

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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